

SAINT-MAXIMIN

La canonisation d'Hugues d'Avalon a été commémorée



La procession à l'arrivée au chef-lieu. Photo Le DL

En 2020, c'était le 800^e anniversaire de la canonisation d'Hugues d'Avalon, enfant de Saint-Maximin. Mais c'était aussi l'année de la pandémie. Dimanche, Saint-Maximin a donc pu fêter le 801^e anniversaire de la canonisation de l'évêque de Lincoln, en respectant les règles sanitaires.

Rendez-vous était donné à la chapelle de la Tour d'Avalon, fief de la famille de Saint Hugues. Le chœur d'Isabelle Gal a fait résonner les parois de l'édifice, au point que Patrick Céria, élu à l'initiative de cette commémoration, s'est exclamé : « Ça fait longtemps qu'on n'avait pas entendu chanter dans la chapelle. »

Le père François-Marie a dit une prière devant l'édifice, qu'il a qualifié de « chapelle sympathique et merveilleuse », et a remercié Agnès, Catherine et Anne-Marie pour la confection de la bannière de la procession, et Jean-François pour la structure légère permettant de la porter plus facilement.

• Une procession vers l'église

Avant que la procession ne se mette en marche, Patrick Céria avait évoqué avec Gérard Mathon, un autre Saint-Maximinois féru d'histoire, la fin des processions à Saint-Maximin, dans les années 1960.

La descente en procession de la chapelle à l'église, accompagnée des chants du chœur et sécurisée par l'association Vivre à Saint-Maximin, était donc un retour aux origines.

La cérémonie s'est poursuivie dans l'église de Saint-Maximin. Après une introduction en chants liturgiques, dirigés par Isabelle Gal, le père François-Marie a célébré la messe. Dans son homélie, il a rendu hommage au parcours de Saint Hugues d'Avalon. « Il y a un peu plus de 800 ans, il quittait sa cellule du monastère de la Grande Chartreuse pour aller dans un pays d'Outre-Manche pour porter la bonne nouvelle aux Saxons de la région », a-t-il résumé.